



Canadian Aikido Federation
Fédération Canadienne d'Aikido

website / site-web

NEWSLETTER INFO-LETTRE

Summer 2026 Edition

Édition de l'été 2026



CAF 2026 Summer Camp in Toronto, ON / Camp d'été 2026 de la FCA à Toronto, Ontario

Announcements / Annonces :

1. Registration Now Open/Early Bird Rates Available: CAF Fall Seminar 2026 with Osawa Shihan - Squamish, BC, Oct 16-18, 2026 / Les inscriptions sont maintenant ouvertes/Tarifs préférentiels en vigueur : Stage d'automne 2026 de la FCA avec Osawa Shihan - Squamish, Colombie-Britannique, 16 au 18 octobre, 2026

The CAF 2026 Fall Seminar with Osawa Shihan will be taking place in Squamish, BC. This year will be Aikidaily's 10th year anniversary and they are excited to host Osawa sensei in Squamish for the first time! Fall Seminar dates are: October 16 to October 18 at Capilano University in Squamish.

Registration is now open. Early bird pricing available until August 31.

Please go to the seminar page [HERE](#) for more details for the registration.

Important Dates and notes regarding the event (Please go to the website for details)

- **August 25** – Bursary application deadline (see details below)
- **August 31** – Early Bird registration for the fall seminar ends
- **August 31** – Deadline to request the 10% Skylinx group discount (shuttle from Vancouver airport to Squamish). *You can still request a ride from Squamish Adventure Center to Capilano University after August 31.*
- **September 10** – Catering order deadline (breakfast & lunch)

Le Stage d'automne 2026 de la FCA avec Osawa Shihan aura lieu à Squamish, Colombie-Britannique. Cette année marque le 10e anniversaire d'Aikidaily, et ils.elles sont très heureux.ses d'accueillir Osawa sensei à Squamish pour la première fois. Les dates du Stage d'automne sont du 16 au 18 octobre à l'Université Capilano à Squamish.

[Les inscriptions sont ouvertes !](#) Profitez d'un tarif réduit en vous inscrivant avant le 31 août 2026.

Tous les détails disponibles sur la page du séminaire [ICI](#).

Dates importantes et remarques concernant l'événement (veuillez consulter le site web pour plus de détails)

- **25 août** – Date limite de dépôt des demandes de bourse (voir détails ci-dessous)
- **31 août** – Fin de la période d'inscription anticipée pour le stage d'automne
- **31 août** – Date limite pour bénéficier de la réduction de groupe de 10 % offerte par Skylinx (navette entre l'aéroport de Vancouver et Squamish). *Vous pouvez toujours demander un transfert entre le Squamish Adventure Center et l'université Capilano après le 31 août.*
- **10 septembre** – Date limite pour les commandes de restauration (déjeuner et dîner)

- **Fall Seminar Bursaries for Attendance Available - Submission deadline August 25 / Bourses disponibles pour la participation au Stage d'automne - Date limite pour dépôt de candidatures le 25 août**

As a way to increase access to our Tier 1 events, the CAF has a longstanding bursary available for CAF Adult members who would require financial assistance to attend the Fall Seminar. Bursaries cover 100% of mat fees and partial travel costs. Please visit [The CAF Bursary Program Policy and Nomination Form Document](#) for all the details.

Additionally to the above bursary, we are offering mat fee-only bursaries for:

- Dojo Instructors
- Adult member-students
- Youth member-students

Please also note that:

- Applicants must also be able to attend the entire event.
- Applicants in the U18 category must also provide confirmation of parental consent.

Nomination deadline for all bursaries is August 25 2026.

>>Nomination forms and inquiries can be sent to Myrna Harrod (aikispark@gmail.com)

Afin de faciliter l'accès à nos événements de catégorie 1, la FCA offre depuis longtemps une bourse aux membres adultes de la FCA qui ont besoin d'une aide financière pour participer au stage d'automne. Les bourses couvrent 100 % des frais d'inscription et une partie des frais de déplacement. Veuillez consulter [la politique du programme de bourses de la FCA et le document du formulaire de nomination](#) pour tous les détails.

En plus de la bourse susmentionnée, nous offrons des bourses couvrant uniquement les frais d'inscription pour :

- Les instructeurs/trices de dojo
- Les membres-étudiants.es adultes
- Les membres-étudiants.es jeunes

La date limite de candidature pour toutes les bourses est le 25 août 2026.

>>Les formulaires de candidature et les demandes de renseignements peuvent être envoyés à Myrna Harrod au aikispark@gmail.com.

- **Deadline for yudansha candidates wishing to test at the Fall Seminar: September 16 / Date limite pour candidats(tes) yudansha souhaitant à passer un grade au Stage d'automne : 16 septembre**

Dan testing at the Fall Seminar will be held on Saturday October 17. If you or your student(s) plan on testing for yudansha ranks, the deadline to submit candidacy is one month before the testing date: September 16, 2026.

Yudansha testing applications should be sent to the CAF Secretary (canada.aikido@gmail.com) and approval will need to be obtained by the Chair of the Examination Committee. Please consult "[Yudansha Black Belt Test](#)" on the CAF's website for more information.

Au Stage d'automne, les examens de yudansha se dérouleront le samedi 17 octobre. Si vous ou votre/vos élève(s) envisagez de passer les examens pour les grades de yudansha, la date limite de dépôt des candidatures est un mois avant la date des examens, soit le 17 octobre.

Les demandes d'examen pour les grades de yudansha doivent être envoyées au secrétaire de la FCA (canada.aikido@gmail.com) et doivent être approuvées par le président du comité d'examen. Veuillez consulter "[Tests pour ceinture noire \(Yudansha\)](#)" sur le site-web de la FCA pour plus d'informations.

2. Board Open Position - Member-at-large/Communications Manager: Join our great team! / Position ouverte sur le comité exécutif - membre actif/responsable des communications : Rejoignez notre équipe dynamique !

We are actively recruiting to fill a **member-at-large position within our Board of Directors** that was vacated at the last AGM on July 19, 2026. Although Anita Abbasi has stepped down, there were no nominations put forward to replace her during the AGM. She has stayed on in the interim to facilitate the transition of her role and lighten the member-at-large workload.

A Communications Team was formed comprised of **Christina Chan** (Victoria Aikikai, Social Media Manager), **Gurneet Singh** (JCCC Aikikai, Content Creator) and **Victoria Ho** (Tendokai Aikido, Newsletter Writer) to execute work, **we are now looking for an interested member who can serve on the Board and delegate Comms requests to the team.**

- **1x Member-At-Large candidate (Volunteer, 2-10 hours per month + Board meeting once a month)** to serve as a Communications Manager, delegating to the Communications Team.

Anita will continue to make herself available to facilitate the transition. If you're interested in knowing more about this open Board position, please contact the CAF Secretary at canada.aikido@gmail.com

Nous recrutons activement pour pourvoir un poste de membre ordinaire au sein de notre conseil d'administration, devenu vacant lors de la dernière assemblée générale annuelle du 19 juillet 2026. Bien qu'Anita Abbasi ait démissionné, aucune candidature n'a été proposée pour la remplacer lors de l'assemblée générale. Elle est restée en poste à titre provisoire afin de faciliter la transition de ses fonctions et d'alléger la charge de travail du membre actif.

Une équipe de communication a été constituée, composée de **Christina Chan** (Victoria Aikikai, responsable des réseaux sociaux), **Gurneet Singh** (JCCC Aikikai, créateur de contenu) et **Victoria Ho** (Tendokai Aikido, rédactrice de la lettre d'information) pour mener à bien ce travail. **Nous recherchons désormais un.e membre intéressé.e pouvant siéger au conseil exécutif et déléguer les demandes de communication à cette équipe.**

- **1x candidat.e au poste de membre actif (bénévole, 2 à 10 heures par mois + une réunion du conseil exécutif par mois)** pour occuper la fonction de responsable de la communication et déléguer les tâches à l'équipe de communication.

Anita se rendra disponible pour faciliter cette transition. Si vous souhaitez en savoir plus sur ce poste à combler au sein du Conseil, veuillez contacter le secrétaire de la FCA à l'adresse suivante : canada.aikido@gmail.com.

3. *UPDATE* CAF Technical Policy / *MISE-À-JOUR* Politique technique de la FCA

Please note that the CAF Technical Policy has been updated with 1x change: Shodan dojo-cho can now grade their students' 5th and 4th kyu tests without bringing in a Shido-in to evaluate those tests. You may access the new policy here: https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2026/08/CAFDoc_34-E_CAF-Technical-Policy-v12.pdf

How familiar are you with the CAF Technical Policy? This policy is intended to provide direction as to all technical aspects of Aikido with regards to structure of the Examination Committee, testing, promotions, the Shido-in System and Shihan nomination.

Please do not hesitate to ask us any questions around our policies! CAF Secretary
canada.aikido@gmail.com

Veuillez noter que la Politique technique a été mise-à-jour avec un changement : Les dojo-cho titulaires du grade de shodan peuvent désormais faire passer les examens de 5e et 4e kyu à leurs élèves sans faire appel à un shido-in pour évaluer ces examens. Vous pouvez consulter la nouvelle politique ici :

<https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2026/05/FCA-doc-34-politique-technique-de-la-FCA-mai-2026-v12.pdf>

Êtes-vous familier/ère avec la politique technique de la FCA ? Cette politique vise à fournir toutes les directives concernant les aspects techniques de l'aïkido, notamment la structure du Comité des examens, les examens, les promotions, le système de Shido-in et la nomination des Shihan.

N'hésitez pas à nous poser des questions sur nos politiques ! Secrétaire de la FCA
canada.aikido@gmail.com

4. *UPDATE* Police Background Check Policy (v.2) Now Available / Politique mise-à-jour sur les vérifications des antécédents judiciaires de la FCA (v.2) maintenant disponible.

Since its implementation in 2024, we have had to review the process for CAF instructors to obtain and procure to the CAF the results of their Police Background Check with Vulnerable Sector Check. From feedback gathered by our members and growing concerns around confidentiality, we are happy to share an updated PBC Policy. Changes have been highlighted in yellow.

<https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2026/07/CAF-Police-Background-Check-Policy-V2.4-JULY-2026.pdf>

Please do not hesitate to ask us any questions around our policies! CAF Secretary
canada.aikido@gmail.com.

Depuis sa mise en œuvre en 2024, nous avons dû réviser la procédure permettant aux instructeurs.trices de la FCA d'obtenir et de transmettre à la FCA les résultats de leur vérification des antécédents policiers, y compris la vérification relative aux secteurs vulnérables. À la suite des commentaires recueillis auprès de nos membres et des préoccupations croissantes concernant la confidentialité, nous sommes heureux.ses de vous présenter une version mise à jour de la politique relative à la vérification des antécédents policiers. Les modifications ont été surlignées en jaune.

<https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2026/07/Politique-sur-les-verifications-des-antecedents-judiciaires-de-la-FCA-V2.4-juillet-2026.pdf>

N'hésitez pas à nous poser toutes vos questions concernant nos politiques ! Secrétaire de la FCA
canada.aikido@gmail.com.

5. Kawahara Shihan Award for Outstanding Contribution: Deadline for Nominations October 31, 2026 / Le prix Kawahara Shihan pour contribution exceptionnelle : Date limite pour nominations le 31 octobre 2026

This year's nominations for the Kawahara Shihan Award for Outstanding Contribution are open from September 1 until October 31, 2026. Any interested parties should discreetly consult with their respective Provincial Representatives who will drive the process and formally submit any nominations to the CAF Secretary by the deadline above.

Kindly note that while any number of nominations may be possible, only one (1) individual may receive this award in any given year going forward. (The inaugural year last year was an exception in order to recognize previous generations of pioneering contributors.)

It is therefore important that nominations be conducted in a sensitive, tactful and confidential manner, out of respect for any worthy individuals who may be nominated but do not receive the award this year (renomination is still possible in succeeding years).

More details can be accessed by logging into the CAF website > Students > [Policies](#).

Les nominations de cette année pour le prix Kawahara Shihan pour une contribution exceptionnelle sont ouvertes du 1er septembre jusqu'au 31 octobre 2026. Toutes les parties intéressées doivent consulter discrètement leurs représentants provinciaux respectifs qui dirigeront le processus et remettront officiellement toute candidature au secrétaire de la FCA avant la date limite ci-dessus.

Veuillez noter que bien qu'un nombre illimité de candidatures soit possible, une seule (1) personne peut recevoir ce prix au cours d'une année donnée. (L'année inaugurale de l'année dernière était une exception afin de reconnaître les générations précédentes de contributeurs pionniers.) Il est donc important que les nominations soient menées avec délicatesse, tact et confidentialité, par respect pour toute personne digne qui pourrait être nommée mais ne recevrait pas le prix cette année (la renomination est toujours possible les années suivantes).

Vous pouvez accéder à plus de détails en vous connectant au site Web de la FCA > Étudiants > [Politiques](#).

6. CAF New Members and kyu/dan promotions for March-July 2026 / Nouveaux membres et promotions kyu/dan de la FCA pour mars à juillet 2026

The CAF Board recognizes the dedication and perseverance of our dojos. We are grateful to see new members joining our community on an ongoing basis. Congrats to the following dojos who registered new members in March, April, May, June and July!

Le conseil exécutif de la FCA reconnaît le dévouement et la persévérance de nos dojos. Nous sommes reconnaissants de voir de nouveaux membres se joindre à notre communauté de façon continue. Félicitations aux dojos suivants qui ont enregistré de nouveaux membres en mars, avril, mai, juin et juillet !

Dojo	# New Members / # de nouveau membres	Dojo	# New Members / # de nouveau membres
MARCH / MARS		MAY / MAI	
Aikido Hokuryukai	1	Aikido Hokuryukai	1
Aikido Tendokai	2	Toronto Beaches Aikikai	1
Antigonish Aikikai	1	BigRock Aikikai	7
BigRock Aikikai	2	Club d'aikido de Rimouski Inc.	1
Clearwater Aikido	1	Kingston Aikikai	1
Club d'aikido de Rimouski Inc.	1	Vancouver Aikikai	1
Fudoushin Aikido	4	Victoria Aikikai	1
North Delta Aikikai	1	JUNE / JUIN	
Qathet Aikido	2	Aikidaily International Academy	7
Saskatoon Aikikai Inc.	2	Aikido Dai-Etsu Dojo	1
Shawnigan Lake Aikikai	5	Aikido Seishinkai	1
APRIL / AVRIL		Burloak Aikikai Aikido	1
Agatsu Aikido de Montréal	9	Rock Water Aikikai	12
Aikidaily International Academy	9	Vancouver Aikikai	1
Aikido Tendokai	4	Vancouver West Aikikai	3
BigRock Aikikai	1	JULY / JUILLET	
Kingston Aikikai	1	Kingston Aikikai	1
Saskatoon Aikikai Inc.	1	Vancouver West Aikikai	2
		Victoria Aikikai	1

CAF NEWSLETTER / INFO-LETTRE DE LA FCA

Congratulations to the following dojos whose members successfully completed kyu and dan tests in March, April, May, June and July!

Félicitations aux dojos suivants dont les membres ont réussi un test de kyu et dan en mars, avril, mai, juin et juillet !

Dojo	Kyu	#	Dojo	Kyu	#
MARCH / MARS			MAY / MAI		
Aikidaily International Academy	5	2	Agatsu Aikido de Montreal	4	1
Aikidaily International Academy	4	1	Fudoushin Aikido	2	1
BigRock Aikikai	5	2	Halifax Aikikai	5	1
BigRock Aikikai	2	1	JCCC Aikikai	1	1
Burloak Aikikai	5	2	Rock Water Aikikai	3	1
Burloak Aikikai	2	2	Toronto Beaches Aikikai	4	3
Kingston Aikikai	5	1	JUNE / JUIN		
Kingston Aikikai	4	1	Aikido Hokuryukai	5	1
North Delta Aikikai	5	1	Agatsu Aikido de Montreal	1	1
Saskatoon Aikikai	3	2	Antigonish Aikikai	5	3
Toronto Beaches Aikikai	5	1	Burloak Aikikai	4	1
Vancouver West Aikikai	3	1	Burloak Aikikai	2	1
Victoria Aikikai	5	2	Kanata Aikikai	5	1
Victoria Aikikai	3	1	Kanata Aikikai	4	2
APRIL / AVRIL			Kanata Aikikai	3	3
Aikido Hokuryukai	1	1	Kanata Aikikai	2	2
Kingston Aikikai	1	1	Vancouver Aikikai	1	1
MAY / MAI			Victoria Aikikai	3	1
Aikidaily International Academy	5	2	JULY / JUILLET		
Aikidaily International Academy	2	2	Rock Water Aikikai	5	3
Agatsu Aikido de Montreal	5	1			

Dojo	Dan	Name/Nom
MARCH / MARS		
Aikido Club at McGill Sports Complex	1	Julien Escobar
Club d'Aikido de Rimouski	1	Charles Richard
Club d'Aikido de Rimouski	1	Gabriel Dubé
MAY / MAI		
Burloak Aikikai	2	Andrew Giang
JCCC Aikikai	3	Douglas Chau
JULY / JUILLET		
Aikido Seishinkai	2	Nikolin Todolli
BigRock Aikikai	2	Lauryn Monner
Burloak Aikikai	2	Steven Schlorke
JCCC Aikikai	4	Roger Whyte
Toronto Beaches Aikikai	2	Florian Puthod

7. Upcoming CAF dojos' seminars / Stages à venir des dojos de la FCA

Support your local dojos! Come out to the following CAF dojo events:

[Soutenez vos dojos locaux ! Venez assister aux événements suivants des dojos de la FCA :](#)

Ontario:

[Seminar at Aikido Seishinkai](#) (Markham, ON)

September 26 septembre, 2026

[Hombu '96 Reunion Seminar](#) (Burlington, ON)

November 13-15 novembre, 2026

[Yumi Nakamura Sensei Memorial Seminar](#) (Toronto, ON)

November 28-29 novembre, 2026

ICYMI / Au Cas Où Vous l'Auriez Manqué

Promotions by Recommendation for the 2027 Kagami Biraki - Deadline for submissions: September 30, 2026 / Promotions par recommandation pour le Kagami Biraki 2027 - Date limite pour soumissions : le 30 septembre 2026

Please be advised that we are now accepting nominations for promotion during the Kagami Biraki ceremony next January. All nominations should be sent to me at Jim Barnes sensei, Chair of the Examination Committee at CAF.ec@proton.me

The deadline for submissions is September 30th.

Technical information on promotions may be found in the CAF Technical Policy: **Chapter 4 - PROMOTION BY RECOMMENDATION**

Please contact the CAF Secretary if you require the nomination forms and have any further questions.

[Veuillez noter que nous acceptons maintenant les nominations pour la promotion lors de la cérémonie de Kagami Biraki en janvier prochain. Toutes les nominations doivent m'être envoyées et à Jim Barnes sensei, président du comité d'examen à \[CAF.ec@proton.me\]\(mailto:CAF.ec@proton.me\)](#)

La date limite pour les soumissions est le 30 septembre.

[Informations techniques sur les promotions se trouvent dans la politique technique de la FCA : CHAPITRE 4 - PROMOTION PAR RECOMMANDATION.](#)

[Veuillez contacter le secrétaire de la FCA pour les formulaires à remplir et si vous avez des questions.](#)

ICYMI / Au Cas Où Vous l'Auriez Manqué

Summer Camp 2026 Photo Album / Album de photos du camp d'été 2026

The CAF is grateful to the Toronto Summer Camp's organizers: Aikido Hokuryukai, Aikido Tendokai, JCCC Aikikai and Kensankai Aikido. For those who made it out, We'd like to thank you for joining us at the 2026 CAF Summer Camp.

The quality of a camp depends not just on having a great instructor like Osawa-sensei, but on having dedicated, enthusiastic participants on the tatami. From that point of view, we felt that this camp was a great success!

Some photos of the classes are available online:

<https://photos.app.goo.gl/tjnpgzmRTCERjxDW8>

La FCA tient à remercier les organisateurs du camp d'été de Toronto : Aikido Hokuryukai, Aikido Tendokai, JCCC Aikikai et Kensankai Aikido. À tous ceux et celles qui ont pu se joindre à nous, nous tenons à vous remercier d'avoir participé au camp d'été 2026 de la FCA.

La qualité d'un camp ne dépend pas seulement de la présence d'un excellent instructeur comme Osawa-sensei, mais aussi de la participation de pratiquants dévoués et enthousiastes sur le tatami. De ce point de vue, nous estimons que ce stage a été un grand succès !

Quelques photos des cours sont disponibles en ligne : <https://photos.app.goo.gl/tjnpgzmRTCERjxDW8>

FYI / Pour votre info

Reminder: Correct Kyu Promotion Form / Rappel : Le formulaire correct pour les promotions kyu

We have been receiving kyu promotion applications using an old out-of-circulation form and we remind all dojo-cho that only the new kyu promotion form is to be used and no other form will be accepted.

You may find it here: <https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2024/10/CAF-kyu-application-form.pdf>

Nous recevons des applications pour promotion kyu utilisant un vieux formulaire hors circulation et nous rappelons à tous les dojo-chos et administrateurs.trices de dojo à seulement utiliser le nouveau formulaire de promotion kyu et que tout autre formulaire sera rejeté.

FYI / Pour votre info

Vous trouverez le bon formulaire à utiliser ici:

<https://canadianaikidofederation.ca/wp-content/uploads/2024/10/CAF-kyu-application-form.pdf>

****NEW* Dan Test Prep document, now available*** / ****NOUVEAU* Document de préparation pour les tests de yudansha, maintenant disponible (version française à venir)*** *Resend since dan testing season is coming up! Ré-voie puisque la saison des examens yudansha s'approche !*

Want to receive our newsletters directly to your inbox? [Subscribe here](#) so we can add you to our mailing list.

Vous voulez recevoir nos info-lettres directement dans votre boîte à réception ? [Inscrivez-vous ici](#) pour qu'on vous ajoute à notre liste d'envoi.